

Apoya la Bolsa de Valores Argentina al Gobierno Militar

Por Oscar J. SERRAT

BUENOS AIRES, 5 de abril (AP).— La bolsa de valores de Buenos Aires dio hoy un resonante voto de confianza al nuevo gobierno militar en su primera sesión desde el 24 de marzo, con alzas de hasta el 500 por ciento en la cotización de algunas acciones.

Simultáneamente fue reabierto hoy el mercado de cambios, encuadrado en un nuevo régimen instaurado por el gobierno del presidente general Jorge R. Videla, que apunta hacia su eventual liberalización. El dólar norteamericano, que llegó a cotizarse en el "mercado negro", pocos días antes del golpe militar del 24 de marzo a 380 pesos, bajó hoy unos 100. Al promediar la rueda se vendía a 280 y se compraba a 275.

"Estamos como en los mejores tiempos", comentó alborozado un corredor de bolsa.

Las cotizaciones de acciones en la bolsa, sin embargo, habían empezado a subir en forma sostenida durante las últimas semanas del régimen de la depues-

ta presidenta Isabel Perón. El fenómeno fue interpretado como una virtual "apuesta" en favor del esperado golpe militar, revirtió una previa tendencia a las especulaciones con divisas, que caracterizaron a los últimos 10 meses.

Los bonos oficiales mantuvieron en la bolsa un tono sostenido de alza. Pero el aumento fue realmente espectacular en los papeles privados, donde hubo incrementos que sobrepasaron el 500 por ciento.

Se estima este proceso como una prueba de confianza del "mundo de los negocios" en el ministro de Economía José A. Martínez de Hoz, preeminente industrial y ganadero.

Martínez de Hoz enunció el viernes los lineamientos de la nueva política económica, que importa un radical cambio hacia la libre empresa y el fomento a los capitales privados. El peronismo, pese a contradictorios cambios y contramarchas durante los 20 meses de gobierno de Isabel Perón, mantenía una política básicamente nacionalista y "distribucionista".

Martínez de Hoz anunció una liberación general de precios y medidas que apuntan al mercado libre de cambios. Dijo que en adelante se recurrirá al concurso de los capitales privados, nacionales y extranjeros, para contribuir a sacar a Argentina de una de las peores crisis económicas de su historia. El ministro aclaró, sin embargo, que en todo momento el gobierno mantendrá la "facultad de decisión" en manos del Estado, con respecto a las cuestiones fundamentales de la orientación económica.

En materia cambiaria, se mantiene por ahora el tipo oficial de 140 pesos por dólar. El gobierno fijó un régimen diferenciado para el dólar empleado en operaciones de importación y exportación, con porcentajes que se cotizan a partir de hoy en el mercado oficial y en el nuevo "mercado libre" de acuerdo con la oferta y la demanda.

El dólar para exportaciones se negoció un 65 por ciento en el mercado oficial y un 35 por ciento en el libre.

Para las importaciones de insumos industriales se negociarán un 83 por ciento en el mercado oficial y el 17 por ciento restante en el libre. En lo referente a la importación de bienes de capital y consumo, el 65 por ciento de su valor se negociará con dólares del mercado oficial, y el 35 por ciento con divisas del mercado libre.

Las únicas operaciones de dólares para importación que se harán totalmente en el mercado oficial son las aplicadas a los combustibles y al papel para diarios y publicaciones.

En el mercado interno, la eliminación de precios máximos es general, con excepción de los productos medicinales. Se estima que sólo en los próximos días podrá apreciarse el impacto de la liberación en el nivel general de precios. En realidad casi todos los productos se vendían por encima de los márgenes fijados por el anterior gobierno.



LA SEÑORA Susana Yofre Pizarro de Vaca Narvaja, relata la historia de su familia perseguida y amenazada.

EXCELSIOR

Alzas Hasta de 500% en Algunos Valores Cotizados en la Bolsa de Buenos Aires

La Cotización del Dólar Bajó 30%; Ambos Hechos, Importante Muestra de Apoyo Empresarial a la Política de la Junta Militar

BUENOS AIRES, 5 de abril (AP, Latin).— La Bolsa de Comercio de Buenos Aires observó hoy alzas hasta del 500 por ciento en el precio de algunos de sus valores, mientras el dólar norteamericano bajó en casi un treinta por ciento en relación con el peso argentino. Ambos hechos fueron considerados como un importante espaldarazo de los hombres de negocios a la política económica de la junta militar. La violencia en tanto, continúa en distintos puntos del territorio. Un policía fue ultimado a balazos en Tucumán, por un grupo de desconocidos, guerrilleros al parecer.

Y en Buenos Aires murió el sargento de la policía fede-

ral, Carlos Enrique Gasbarro, atacado anoche a balazos por varias personas.

El diario "La Prensa" informó hoy que el 20 de marzo pasado las fuerzas de seguridad estuvieron a punto de atrapar a Mario Roberto Santucho, líder del Ejército Revolucionario del Pueblo, al sorprender una reunión en la que participaban delegaciones de varias organizaciones guerrilleras continentales.

El periódico agrega que los allí reunidos habían desplegado banderas que los identificaban y que también habían levantado un tablado para pronunciar sus discursos. Repentinamente ingresaron las fuerzas militares y policiales, las que mataron a 12 guerrilleros, pero Santucho y Enrique Gorriarán Merlo, éste segundo comandante del E. R.P., lograron escapar.

Al mediodía de hoy fue reabierto el mercado cambiario bonaerense y el dólar que

en tiempos de la derrocada Isabelita llegó a cotizarse a 380 pesos (en el mercado negro) hoy bajó a 280 pesos.

Y en la Bolsa de Comercio, un corredor comentó alborozado: "Estamos como en los mejores tiempos".

Algunas acciones subieron hasta en un quinientos por ciento, aunque dicha tendencia se había comenzado a observar en las últimas semanas del gobierno peronista, cuando se preveía el golpe videlista.

El fenómeno fue interpretado como una prueba de confianza, tanto en el gobierno castrense como en su ministro de Economía, José Martínez de Hoz.